



Las universidades atenderán las 24 horas del día a estudiantes, docentes y ciudadanos

Burgos, León y Valladolid impulsan una novedosa administración electrónica

Raúl Mata

VALLADOLID- Los estudiantes, docentes y ciudadanos de las universidades de Burgos, León y Valladolid tienen las 24 horas del día para poder realizar trámites, gracias al nuevo proyecto de administración electrónica. La de Salamanca pondrá en marcha su sede electrónica un poco más adelante porque todavía se está adaptando al nuevo sistema.

La presentación contó con la participación del consejero de Educación, Juan José Mateos, y corrió a cargo de los rectores de las universidades de Valladolid, Marcos Sacristán; Burgos, Alfonso Murillo; y León, José Ángel Hermida, que coincidieron en destacar que la iniciativa es «un paso más en la modernización de la Universidad». En este sentido, Marcos Sacristán señaló que «debemos ser capaces de ofrecer a los ciudadanos las ventajas y posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías. Es un servicio a la sociedad».

Además, indicó que entre las ventajas que presenta el proyecto se encuentran la «reducción drástica y hacer más cómodos los desplazamientos y esperas», así como el ahorro de papel.

Apuesta por los avances

José Ángel Hermida, por su parte, afirmó que «en un contexto de ajustes presupuestarios como el actual, la única forma de mejorar la productividad es usar las nuevas tecnologías».

Eduardo Margareto/Ical



El consejero Juan José Mateos, junto a los rectores Sacristán, Hermida y Murillo, en la presentación del proyecto

DAR MÁS CALIDAD

Mateos destaca que la iniciativa permitirá «hacer las cosas mejor y tener mejor resultado»

En esta misma línea, Alfonso Murillo explicó que «se han diseñado proyectos que hacen más fácil la gestión y redundan en más calidad para los usuarios y en una

mejora de los procesos internos, lo que supone más eficiencia, menos gastos y menos tiempo».

Asimismo, Juan José Mateos resaltó la alta colaboración «entre las administraciones», y consideró que esta novedosa iniciativa «mejorar la Universidad y a los universitarios», por lo que va a permitir «dar más calidad, tener un mejor servicio, hacer las cosas mejor y, por lo tanto, tener un mejor resultado».

Por último, la subdirectora de

Aplicaciones de las Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones (STIC) de la Universidad de Valladolid, Ana Gigante, encargada de la puesta en marcha de la actividad, informó de que ya están activos más de diez trámites en la sede electrónica de cada centro académico y que, cuando la plataforma esté completamente operativa, previsiblemente al comienzo del próximo curso, se podrán realizar más de 50 procedimientos al día.

«PLAZAS SUFICIENTES» EN ARROYO

«Vamos a ser serios, va a haber plazas suficientes para todos». Con estas palabras el consejero de Educación, Juan José

Mateos, quiso tranquilizar a los vecinos de la localidad vallisoletana de Arroyo de la Encomienda, ante la posibilidad de que unos 150 niños no se puedan escolarizar en el municipio el próximo curso escolar. En este sentido, insistió en que aquellos que «quieran van a poder estudiar en Arroyo». Además, reiteró que «soy consciente de la necesidad de hacer nuevos colegios en la localidad». Por otra parte, el consejero reiteró que todos los primeros ciclos

de la Educación Secundaria Obligatoria (ESO) se trasladarán el próximo curso a los Institutos pese a las protestas de los padres de algunos alumnos afectados por la medida en Riaño (León) y Madrigal de las Altas Torres (Ávila). Asimismo, destacó que «estamos cumpliendo una Ley, y además pensamos y defendemos que los alumnos están mejor en la etapa que les corresponde».